



baureka.online



Neuigkeiten

[baureka.online ist gestartet!](#)

Projekttreffen in Berlin

Während des Kickoff-Treffens in Berlin im November 2021 wurden Arbeitsmodalitäten besprochen und Milesstones im Projektablauf festgelegt. Ein zentraler erster Diskussionspunkt betraf die spezifischen und notwendigen Metadaten, die ein Bauforschungsprojekt eindeutig beschreiben und dessen Ergebnisse damit auffindbar und nutzbar machen.

Mit RADAR wurde durch das FIZ Karlsruhe – Leibniz-Institut für Informationsinfrastruktur ein Forschungsdatenrepositorium vorgestellt, das Projektdaten aufnehmen und verwalten soll und dafür an die Bedürfnisse der Fachcommunity angepasst werden muss. Außerdem wurden Vorschläge zur Neugestaltung der Projektwebsite präsentiert und besprochen.

Neue Website!

An der RWTH Aachen, Lehrstuhl für Architekturgeschichte, wurde eine neue Projekt-Website entwickelt und online geschaltet.

Nächste Termine

Am 4. März 2022 planen wir ein Treffen mit dem wissenschaftlichen Beirat des Projektes baureka.online. Wir möchten konkrete inhaltliche und informationswissenschaftliche Fragen und Konzepte aus den laufenden Entwicklungen des Projekts präsentieren und zu diesem frühen Zeitpunkt den potenziellen Anwender:innenkreis zu konkreten Bedürfnissen und Wünschen befragen.

[Mehr auf unserer Website baureka.online](https://www.baureka.online)

